

**ISABEL PERON ESTA SIENDO INTERROGADA SOBRE IRREGULARIDADES ADMINISTRATIVAS**

BUENOS AIRES, 13 de abril.—La ex presidente argentina María Estela Martínez, fue interrogada en la residencia oficial El Messidor, donde está actualmente recluida en el sur del país, reveló hoy aquí el diario La Razón. El titular de la Fiscalía de Investigaciones Administrativas, Conrado Sadi Massue viajó "en las últimas horas" a Neuquen, mil 700 kilómetros al sur de Buenos Aires con el objeto de precisar ciertas irregularidades administrativas, dice el diario. (AFP).

EL DÍA

# El Proceso Argentino Será Largo y Azaroso: Videla

(PL e IPS)

BUENOS AIRES, 13 de abril.—El presidente del gobierno militar, teniente general Jorge Rafael Videla, afirmó que el actual proceso será largo y que uno de sus objetivos es el establecimiento de un sistema democrático, representativo y federal. En el curso de una visita que efectuó ayer a la sala de periodistas de la casa de gobierno, Videla declaró que la Junta Militar y el gobierno

que ésta encabeza procurarán revertir la crisis, aunque en corto plazo —advirtió— no habrá resultados espectaculares. Anticipó que se intensificará la "lucha contra la subversión". Y que se investigarán cargos formulados contra ex funcionarios. Asimismo, puntualizó que pronto se publicará una nómina de detenidos cuando "se investigue la situación de cada uno, para no cometer injusticias. Aseguró que el gobierno

que preside tiene por objeto restablecer una democracia sin demagogia, pero subrayó que el proceso será largo y azaroso. "El calendario no marca ninguna fecha", precisó.

**PAPEL DE LA PRENSA**

El presidente destacó, además, el papel de la prensa, a la que invitó a hacer críticas constructivas, el de la juventud que, dijo, "debe esperar y prepararse, sin adelantarse al proceso. Pero con la esperanza de que será protagonista en un futuro próximo".

A lo largo del diálogo con los periodistas acreditados en la casa de gobierno, que se extendió por espacio de 40 minutos, el general Videla expresó que la función de la prensa, por la momentánea carencia de Parlamento y la suspensión de la actividad de los partidos políticos y los sindicatos, asume principal importancia.

Sostuvo que el paso dado por las fuerzas armadas el 24 de marzo último —cuando tomaron el poder— no fue elaborado por una o más personas "reunidas en un sótano" sino que fue largamente planificado y costó muchos sacrificios.

Apuntó que la raíz de los males que aquejan a la república son el resultado de la política demagógica y agregó que se debe preparar a la república para que la tomen otros hombres con verda-

ro sentido de unidad nacional, al margen de cualquier ideología.

**JUZGARÁN A EX FUNCIONARIOS CULPABLES**

Por otra parte, los ex funcionarios que delinquieron serán juzgados, afirmó el ministro del Interior, general de brigada Albano Harguindeguy, al conversar con los periodistas luego de poner en funciones al nuevo gobernador de Córdoba, general Carlos Chasseing.

Al referirse a los funcionarios del gobierno que serán juzgados, el ministro del Interior no brindó nombres.

Finalmente el ministro de Economía, José Martínez de Hoz, formuló una exhortación a la responsabilidad de los empresarios en la aplicación de la nueva política de precios en una reunión con representantes de 502 empresas.

El ministro dijo que las disposiciones puestas en marcha no significan dar "pie libre" a los empresarios para que pongan los precios que se les ocurra, ya que entenderlo así sería conspirar en contra el nuevo régimen.